

Futuras Fechas

Lunes 24 de agosto:	Cat. D & Cat. E Fútbol BSCR Vs Anglo American School
Miércoles 27 de agosto:	Career Morning - Years 10, 11 & 12 (Day 1)
Jueves 28 de agosto:	Career Morning - Years 10, 11 & 12 (Day 2)
Jueves 28 de agosto:	Visita del Coro de Primaria al Local de Banda de Conciertos de Alajuela
Jueves 28 de agosto:	Cat. A Fútbol BSCR Vs St. Anthony
Viernes 29 de agosto:	Visita del Coro de Primaria al Templo católico, Barrio San José de Alajuela
Domingo 31 de agosto:	Visita del Coro de Primaria al Templo Parroquial de Grecia
Sábado 6 de setiembre:	BSCR Modelo de las Naciones Unidas (Day 1)

BSCR NEWS - GENERAL

Donación de Equipo Deportivo

Este mes, tuvimos el placer de hacer una importante donación de equipo deportivo a la Escuela José Manuel Peralta Quesada. Este equipo, que ya no utilizábamos en nuestro programa de educación física, ahora será de gran utilidad para los estudiantes de la Escuela José Manuel Peralta Quesada, quienes tienen recursos muy limitados para cubrir las necesidades de su alumnado.

NEASC Visita de Acreditación

Durante la última semana del bimestre (del 16 al 19 de septiembre), daremos la bienvenida a tres expertos en educación internacional a nuestro campus como parte de nuestro proceso de reacreditación NEASC. NEASC, que significa New England Association of Schools and Colleges, evalúa y reconoce a las instituciones de todo el mundo que cumplen con altos estándares de calidad y eficacia. Para dar inicio a este proceso de reacreditación, de un año de duración, el equipo visitante pasará cuatro días con nuestra comunidad, observando el aprendizaje en todos los niveles, celebrando reuniones con representantes de cada uno de nuestros grupos de interés y revisando nuestras diversas políticas y procedimientos. Confiamos que esta sea una experiencia muy positiva y productiva que no solo se traduzca en la renovación de nuestro estado de acreditación, sino que también nos brinde una valiosa retroalimentación de expertos externos mientras continuamos con nuestras diversas iniciativas de mejora escolar.

Día sin uniforme para toda la Institución (Profesión/Oficio) - viernes 29 de agosto

Se anima a los estudiantes a soñar con el futuro y a disfrazarse para mostrar la profesión u oficio que les gustaría tener de mayores. Por favor recuerde que si su(s) hijo(s) no desea(n) participar, deberá(n) usar el uniforme escolar ese día. Tenga en cuenta que los temas para los Días de Vestimenta Informal son elegidos conjuntamente por miembros de los Consejos Estudiantiles de primaria y secundaria.

Year 1 Visita a Londres

Los estudiantes de Year 1 lo pasaron increíble "volando" a Londres el pasado jueves, ya que nuestro estudio de arte se transformó en la cabina de un avión. Los estudiantes disfrutaron muchísimo visitando algunos de los lugares más famosos de la ciudad. Fue una experiencia memorable para ellos.



Horarios de Fin de Año

A medida que las familias inician con la planificación de sus vacaciones de fin de año, nos gustaría recordar tanto a los estudiantes como a los padres lo importante que es que los estudiantes asistan a todos los días escolares programados. Para ello, nos gustaría compartir con nuestra comunidad educativa información logística importante relacionada con el último mes del año escolar:

Year 6 to Year 9

La semana de exámenes de fin de año se llevará a cabo entre el 17 y el 21 de noviembre. Los estudiantes tendrán exámenes por la mañana y saldrán de la institución a la hora del almuerzo para que puedan prepararse para los exámenes del día siguiente.

Entre el 24 y el 26 de noviembre, los estudiantes participarán en varias actividades, como la devolución de sus exámenes y calificaciones, y diversas actividades sociales. El último día de clases para los estudiantes de Year 6 a Year 9 es el miércoles 26 de noviembre.

Year 10

Los exámenes IGCSE darán inicio el 29 de septiembre y continuarán durante las siguientes seis semanas. Adicional a los exámenes, estamos planeando varias actividades (por ejemplo, actividades de emprendimiento y talleres específicos) con el objetivo de preparar a los estudiantes para su ingreso a Year 11. El último día de clases para los estudiantes de Year 10 es el 21 de noviembre.

Year 11IB

La semana de exámenes de fin de año se llevará a cabo entre el 10 y el 14 de noviembre.

Durante la semana del 17 al 21 de noviembre, los estudiantes del Year 11 tendrán clases regulares por la mañana y completarán el proyecto interdisciplinario del Grupo 4 por la tarde. El último día de clases para los estudiantes del Year 11IB es el 21 de noviembre.

Year 11NB

El último día de clases para los estudiantes de Year 11NB es el miércoles 22 de octubre, y los exámenes formales del MEP darán inicio el lunes 27 de octubre. La graduación de los estudiantes de Year 11 NB se llevará a cabo el miércoles 3 de diciembre.

Year 12IB

El último día de clases para los estudiantes de Year 12 es el jueves 23 de octubre, y los exámenes formales del IB darán inicio el martes 28 de octubre. La graduación de Year 12 se llevará a cabo el miércoles 19 de noviembre.